

Traditionell wird in Bacharnsdorf der musikalische Umzug für die Fronleichnamsprozession (Einladung für die gesamte Bevölkerung) bereits am Dienstag gespielt. Die MusikerInnen trafen sich um 18:20 Uhr beim Haus Leopoldine Hubmaier. Nach einem kurzen Ständchen und der Begrüßung unseres lieben Freundes Manfred, spielten wir den "Spielmannsgruß". Danach marschierten wir mit dem "Forchtenauer Marsch" durch Bacharnsdorf und wurden von Frau Johanna Tanios zu einem kleinen Imbiss eingeladen. Dieses Stelldichein ist vor allem bei der Jugend in besonderem Maße beliebt, da wir zur Stärkung Pizzabrötchen erhalten.

Anschließend marschierte der MVA Richtung Donau und nach der großen Wende gab es das seit Jahrzehnten eingehaltene Ständchen beim Hause Lukschanderl. Dort wurden wir mit Kaffee und Linzer Schnitte verwöhnt.

Zum Abschluss wurde der steile Anstieg durch Bacharnsdorf mit dem Stelldichein beim Haus Hick Michael belohnt, wo wir mit belegten Brötchen verwöhnt wurden. Gleichzeitig wurde Herrn Hick Alfred aus Oberarnsdorf zum 70er aufgespielt und aufgesungen. Immer wieder durfte der MVA der parallelen Stabführung von Manfred Albrecht parieren. Dieser freute sich auch besonders, als nach dem offiziellen Ende um 21:00 Uhr Franky, Stefan, Markus und Bernhard nochmals aufspielten - zuerst den "Mürzalmarsch", danach das "Mariandl - Lied" und zum Abschluss den "Spielmannsgruß".

Es war ein wunderschöner Abend mit herzlichen Einladungen und so vielen freundlichen und ehrlichen Musikliebhabern.

Fotos finden Sie wie immer in unserer [Bildergalerie](#) .